

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berikut adalah kesimpulan yang ditarik para peneliti antara lain :

1. Strategi talk show dalam menarik minat pendengar di Radio Kartini Jepara Di radio Kartini Jepara ini tugas pembicara untuk siaran talk show yang sukses adalah mengetahui dan membentuk topic yang akan dibahas oleh penyiar dan narasumber merasa nyaman agar narasumber tidak canggung dan dapat memberikan informasi secara terbuka dalam penegmasan siaran program di radio Kartini Jepara ini membuat program talk shoe semenarik mungkin agar rangkaian informasinya interaktif dalam arti pendengar dapat berkomunikasi dan berinteraksi langsung dengan sumbernya.
2. Program-Program acara di Radio Kartini jepara pada tahun 2022 penayangkan program acara yang disirkan di radio terdiri dari format on air melalui dialog interaktif dengan diskusi,talk show dan lain sebagainya sedangkan program talk show diradio Kartini Jepara bersifat dialog interaktif yang diapndu oleh narasumber dan moderator melibatkan komunikasi aktif dengan pendengar dan juga menyajikan berita actual terpercaya
3. Dampak Penyiar untuk menarik minat pendengar Damapk ini timbul pada komunikasi penyiar dan pendengar dalam bentuk perubahan dari berita atau topic yang disampaikan oleh penyiar agar diminati dan diberitakan secara lengkap dengan rekaman suara yang sanagt menguatkan dampak bagi pendengar. Dampak di dunia radio siaran sangat diperlukan untuk menyampaikan pesan kepada pendengar dalam suatu program acara

#### **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan penelitian yang mngkaji usulan diatas berguna bagi kita semua di Radio Kartini Jepara ini saran dari masyarakat untuk meningkatkan audien agar lebih banyak masyarakat yang mendengarkan dalam menyajikan program-program berita yang disirkan secara haraian maupun mingguan yang menggunakan media sosial instagram dan facebook dengan menyajikan berita dan hal baru dan memberikan berita baru actual terpercaya baik dari informasi maupun lagu-lagu yang yang di bawakan dengan menyesuaikan minat audien dan mengikuti perkembangan zaman sehingga dapat menarik minat pendengar atau masyarakat seluruh jawa.

### C. Penutup

Peneliti sangat bersyukur `karena dapat menyelesaikan tugas ini dengan tepat waktu selalu bersyukur kepada Allah dan kedua orang tua. Peneliti menyadari bahwa masih terdapat keterbatasan saya berharap penelitian ini akan sangat membantu kita semua dibidang komunikasi dan penyiaran islam.

